

Congresista de la República, Carlos Tubino Arias Schreiber

VIAJE DE REPRESENTACIÓN

AGOSTO 2013

I. Actividades del Viaje de Representación: 20 de Agosto de 2013

1.A Reunión con dirigentes de diversos Asentamientos Humanos.

Por encargo del Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, sus asesores se reunieron con los dirigentes y pobladores de diversos Asentamientos Humanos de la ciudad de Pucallpa, quienes expusieron los obstáculos que se presentan durante los trámites requeridos para la obtención de los Títulos de Propiedad de sus viviendas. Asimismo, los ciudadanos expresaron las deficiencias que existen en los Servicios Públicos en sus zonas de residencia.



1.B Reunión con Director de Centro Educativo

El Director del Centro Educativo Abner Monroy de la ciudad de Pucallpa, se reunió con los asesores del Parlamentario Carlos Tubino para solicitar que se realicen los trámites convenientes para lograr que el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) desembolse el dinero destinado para las obras de Mejoramiento de la Infraestructura del Colegio antes mencionado, este proyecto ya se encuentra aprobado por el MEF y asciende a 4 millones de Nuevos Soles.



1.C Reunión Gerente General de SEMPERÚ

El Gerente General de la Empresa SEMPERÚ, Álvaro Augurto, expresó la necesidad de impulsar el consumo de los productos gastronómicos que posee la Amazonía Peruana, por lo que planteó la necesidad de generar diversas ferias y actividades culturales, tanto en la Región Ucayali como en la capital.



1.D Reunión con el Subgerente de Formalización de Asentamientos Humanos.

El Asesor Principal del Despacho del Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber sostuvo una reunión con el Ingeniero Arturo Burga, Subgerente de Formalización de Asentamientos Humanos de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, en la que se recaudó importante información sobre los Procesos Administrativos que vienen realizando los pobladores de los numerosos Asentamientos Humanos de la ciudad de Pucallpa, con el objetivo de formalizar sus terrenos.



1.E Reunión con el Director Regional de Energía y Minas

La Masificación del Gas Natural en la Región Ucayali es uno de los principales temas que se abordaron durante la reunión que sostuvo el Asesor Principal del Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber con el Director Regional de Energía y Minas, Roque López Mathews. Asimismo, se reiteró el compromiso del Despacho Congresal para realizar gestiones necesarias para lograr que se incluyan a los Asentamiento Humanos de la Región en los Planes de Electrificación que viene implementando el Poder Ejecutivo.



II. Actividades del Viaje de Representación: 21 de Agosto de 2013

2.A. Llegada a la Provincia de Atalaya

El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber arribó a la Provincia de Atalaya en el vuelo desde la ciudad de Pucallpa.



2.B. Reunión con Teniente Alcalde Provincial

A su llegada, el Legislador Carlos Tubino sostuvo una reunión con el Teniente Alcalde de la Provincia Ucayalina, Pruhl de Pinho Rios, con quien trató la problemática que atraviesan los productores cafetaleros que se han visto afectados por la plaga de Roya Amarilla que atacó sus cultivos. Además, se solicitó información sobre las diversas obras Públicas que se vienen desarrollando en la localidad por parte de la Comuna Atalayina.



2.C. Exposición de Programa Pedagógico

El Equipo Pedagógico de la Municipalidad Provincial de Atalaya se encuentra elaborando un Programa Informático dirigido a los escolares ucayalinos, con la finalidad de impartir clases de diversas materias en forma interactiva y amigable. En la actualidad, el Equipo de Trabajo se encuentra implementando dicho programa en los principales Centros Educativos de la Provincia. El Legislador Carlos Tubino recibió una exposición sobre el funcionamiento del programa y felicitó al Grupo de Trabajo por la labor realizada.



2.D. Reunión con Subgerente Regional

A las 11:00 hrs, el Subgerente Regional, Noe Lozano Misle, recibió en las instalaciones del Gobierno Regional al Legislador Carlos Tubino Arias Schreiber, quien fue informado sobre los Proyectos de Inversión que se vienen realizando en la Provincia de Atalaya. Asimismo; el Gerente expuso la problemática que existe

actualmente entre la Región Ucayali y la Región Junín para realizar una adecuada delimitación territorial.



2.E. Reunión con Gobernadora de la Provincia de Atalaya.

El Congresista Carlos Tubino fue recibido por la flamante Gobernadora de la Provincia de Atalaya, Glagys Sulca Huanhuayo, quien se comprometió a entregarle el “Plan de Acción a las Inquietudes de la Población”, documento que viene realizando desde el inicio de su gestión. Asimismo, el Legislador invitó a la funcionaria a la Audiencia Pública que realizaría en horas de la noche.



2.F. Inspección a Universidad Intercultural de Atalaya

Cientos de jóvenes pertenecientes a ocho etnias de la Amazonía estudian en la Universidad Intercultural de la Provincia de Atalaya, donde cursan las Carreras Profesionales de Administración y Educación. El Legislador Carlos Tubino acudió a

las instalaciones del Centro de Educación Superior, donde cercioró de que posee una infraestructura adecuada para impartir clases al alumnado.



2.G. Inspección a Piscigranjas

El Gobierno Regional de Ucayali viene instalando en la Provincia de Atalaya un gran número de Piscigranjas y Centros de Fecundación Artificial, donde se crían miles de peces de la especie denominada “Paco”. El Congresista Carlos Tubino acudió hasta las instalaciones del proyecto, donde verificó que se encuentran adecuadamente implementadas y que la población ucayalina resulta beneficiada.



2.H. Reunión con Director de Educación de la Provincia de Atalaya

El Congresista Carlos Tubino entabló una reunión con el Profesor Lenin Escudero Viera, Director de la Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL) de la Provincia de Atalaya, donde recogió las necesidades e inquietudes del alumnado y personal docente de dicha Provincia. Asimismo, el Legislador solicitó información

correspondiente al nivel académico que poseen los escolares ucayalinos, además de los programas pedagógicos que se vienen realizando en la zona.



2.I. Inspección a C.E. Hildebrando Fuentes

En horas de la tarde, el Parlamentario Carlos Tubino acudió a las instalaciones del Centro Educativo Hildebrando Fuentes, donde se imparten clases a más de 500 alumnos de los niveles primaria y secundaria. Durante esta inspección, el Congresista observó que los estudiantes sí utilizan los textos escolares entregados por el Ministerio de Educación durante el dictado de clases.



2.J. Inspección al Hospital Regional de Atalaya

Dado que el Gremio Médico había convocado a una Huelga Nacional, el Congresista Carlos Tubino acudió al Hospital Provincial de Atalaya, donde comprobó que los galenos se encontraban brindando atención únicamente en la Sala de Emergencia. Además, el Parlamentario se comprometió a realizar las

gestiones necesarias ante el Gobierno Central para que se brinde una solución a los reclamos realizados por los médicos, dado que los más perjudicados con la paralización eran los pacientes ucayalinos, los que no recibían la atención requerida.



2.K. Audiencia Pública

El Congresista de la República Carlos Tubino Arias Schreiber realizó una Audiencia Pública en el “Coliseo Municipal” de la ciudad de Atalaya, donde acudieron cientos de personas para expresar sus inquietudes y necesidades. Durante más de tres horas, el Legislador informó a la ciudadanía sobre las actividades que viene realizando a favor de la Región Ucayali desde el Poder Legislativo, Asimismo, explicó las labores y funciones de un Congresista.

Esta Audiencia Pública contó con la participación del Alcalde de la Municipalidad Provincial de Atalaya, el señor Francisco de Asís Mendoza De Souza, el Subgerente Regional, Noe Lozano Misle, la Gobernadora de la Provincia de Atalaya, Gladys Sulca Huanhuayo, los Alcaldes Provinciales, diversas Autoridades Regionales y Población en general.



III. Actividades del Viaje de Representación: 22 de Agosto de 2013

3.A. Entrevista en Radio Atalaya

El Congresista Carlos Tubino brindó una entrevista a Radio Atalaya, donde informó a la población las actividades realizadas durante su visita a dicha Provincia y los resultados de la Audiencia Pública realizada el día anterior. Además, se expuso ante la ciudadanía las diversas reuniones que sostuvo con las autoridades de la Provincia y las acciones que tomará para mejorar el nivel de vida de los ucalinos.



3.B. Retorno a Pucallpa

Luego de más de una hora de vuelo sobre la Amazonia, el Legislador Carlos Tubino arribó a la ciudad de Pucallpa procedente de la Provincia de Atalaya.



3.C. Reunión con profesores ucayalinos.

Los representantes de los profesores de la Región Ucayali acudieron a la Oficina de Coordinación del Congresista Carlos Tubino para solicitar que se realicen las gestiones necesarias para que el Estado haga efectivo el pago de los haberes de diversos docentes de la Región.



3.D. Reunión con Propietarios del Mercado Minorista N°2

Los comerciantes del Mercado Minorista N°2 de Pucallpa le expusieron su problemática al Legislador Carlos Tubino, quienes formalizaron su situación comercial al adquirir un Puesto de Venta en el local construido por la Municipalidad de Coronel Portillo, sin embargo, han sido perjudicados por el accionar de los Comerciantes Informales de la ciudad.



3.E. Entrevista en Programa “Contra Corriente”

A las 13:00 hrs, el Parlamentario Carlos Tubino acudió al programa “Contra Corriente” emitido por la señal del canal TV5 de Pucallpa, donde fue entrevistado por el periodista Luis Vivanco Pimentel. Durante la entrevista se informó de las diversas actividades realizadas durante el Viaje de Representación.



3.F. Rueda de Prensa

El Legislador Carlos Tubino atendió a los diversos Medios de Comunicación Local, debido a que los hombres de prensa desean la impresión del Congresista sobre los temas de interés nacional y local.



3.G. Reunión con Microempresaria Gastronómica

Debido a que el restaurante el “El Tuyuyo” representará a la Región Ucayali en la Feria Gastronómica “Mistura 2013” que se realiza en la ciudad de Lima todos los años, el Legislador Carlos Tubino se reunió con la Microempresaria Gastronómica Blanca Pérez Morey, propietaria de dicho restaurante. El Congresista felicitó a la microempresaria por la labor realizada, la que fomenta la gastronomía Amazónica en el Perú y el mundo.



3.H. Reunión con pobladores del Asentamiento Humano 3 de Noviembre

Los pobladores del Asentamiento Humano “3 de Noviembre” de Pucallpa, acudieron a la Oficina Descentralizada del Congresista Carlos Tubino, donde se reunieron con él y le solicitaron que realice las coordinaciones necesarias con las Autoridades Pertinentes con el objetivo de implementar una Comisaría en un Local Comunal que cederían con ese fin a la Policía Nacional del Perú.



3.I. Reunión con el Alcalde de Yurúa

El Alcalde de Yurúa, Edwin Alvarado, se reunió con el Congresista Carlos Tubino para invitarlo a participar en la organización del “Encuentro de Localidades Fronterizas Vinculantes Breu – Marechal Taumaturgo”. Asimismo, la autoridad edil expuso ante el Legislador el problema que genera la disminución de los vuelos cívicos que realiza la Fuerza Aérea hacia el mencionado distrito.



3.J. Reunión sobre problemática de Seguridad Ciudadana

El Coronel PNP César Larrea Marchena, Jefe del Área Territorial Policial de Ucayali, recibió en su despacho al Legislador Carlos Tubino con la finalidad de tratar diversos temas de Seguridad Ciudadana.



IV. Actividades del Viaje de Representación: 23 de Agosto de 2013

4.A. Entrevista en Programa Vox Populi

A las 7:00 hrs el Congresista Carlos Tubino acudió a los estudios de Canal TV5, donde brindó una entrevista al periodista Teddy Williams. Durante el programa “Vox Populi” el Legislador logró informar a la población sobre las gestiones realizadas por su Despacho Congresal para postergar la entrada en vigencia del Decreto Legislativo 1126, el mismo que limitaba la compra de combustibles en las regiones de la Amazónica, afectando de esta formas las actividades cotidianas de la población.



4.B. Entrevista en Radio Stereo 100

Aproximadamente a las 7:30 hrs el legislador Carlos Tubino fue entrevistado por el periodista José Venturo en Radio FM, donde se expuso ante la población las actividades realizadas en su viaje a la Provincia de Atalaya.



4.C. Entrevista en “Entre Lineas”

A las 8:00 hrs el periodista Luis Manuel Salazar entrevistó al Legislador Carlos Tubino en los estudios del Canal TV5, para el programa “Sistema Tres”. El hombre de prensa interrogó al Congresista sobre su labor en la Presidencia de la Comisión de Trabajo y las labores que realizará desde este Grupo Legislativo por el bien de la población ucayalina.



4.D. Entrevista en Radio Progreso

A las 8:20 hrs aproximadamente el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a los estudios de “Radio Progreso” para brindar una entrevista al periodista

Eusebio Cumapa, donde se informó a la población ucayalina sobre la labor que viene realizando en el Congreso de la República durante la presente Legislatura.



4.F. Entrevista en TV5

El periodista Alex Carrasco entrevistó al Congresista Carlos Tubino sobre diversos temas de actualidad, entre los cuales destacaron la labor que viene realizando en la denominada Megacomisión del Congreso de la República, la que tiene como objetivo investigar los posibles actos de corrupción realizados durante el Gobierno del ex Presidente Alan García Pérez.



4.G. Premiación a Equipo Juvenil de Volleyball

A las 19.00 horas el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber participó de la premiación a las integrantes de la Selección de Vóley Juvenil de Ucayali, quienes lograron el Primer Puesto en el Campeonato Nacional, actividad que fue transmitida por la señal de TV5 en el Programa "Impacto Deportivo" De esta forma

el Legislador busca incentivar a la juventud Ucayalina para que practiquen deporte y vivan saludablemente, alejando a los jóvenes de las drogas y diversas actividades delictivas.

